



## Rusia continúa transportando cargamentos militares a través del mar Negro

- Peter van Halteren
- [8/3/2023](#)

Un buque ruso cargado con equipo militar entró al mar Negro en la noche del 4 de marzo. El barco, Sparta IV, fue cargado en Siria y pasó tranquilamente por el Bósforo rumbo a una base rusa en el mar Negro. Según Naval News, el barco transportaba vehículos militares y otros suministros de guerra.

El año pasado, Turquía cerró el estrecho del Bósforo a los buques de guerra debido a la guerra en Ucrania, pero eso no impidió que Rusia transportara material militar. En su lugar, Rusia comenzó a utilizar buques comerciales y de carga en un intento de trasladar discretamente suministros de guerra a través del estrecho.

El experto en defensa Yörük Işık avistó y fotografió el barco, calificándolo de “buque civil sólo en nombre”.

Repatriation of military equipment: [@USTreasury](#) sanctioned SC SOUTH LLC owned Russia flag vessel Sparta IV, itself sanctioned for being linked to SOUTH, transited Bosphorus toward BlackSea en route from Tartus to Novorossiysk carrying military cargo. Civilian vessel in name only. [pic.twitter.com/QDy5q6ByOq](https://pic.twitter.com/QDy5q6ByOq)

— Yörük Işık (@YorukIsik) [March 5, 2023](#)

El Sparta IV es uno de los cuatro buques propiedad de SC Southllc, una compañía marítima rusa dedicada al transporte de material militar. Al parecer, el buque estaba cargado con vehículos militares en una base naval rusa en Tartus (Siria). Mientras navegaba por el Bósforo, el calado del buque era de 6 metros, lo que sugiere una carga pesada.

A pesar de que Turquía cerró el estrecho del Bósforo, los envíos militares rusos al mar Negro han continuado durante la guerra con Ucrania. Se ha sospechado anteriormente que el Sparta IV realizaba envíos de armas a Rusia. Otro buque, el Spartai, transportó misiles rusos S-300 en agosto de 2022, siguiendo la misma ruta desde la base naval rusa de Tartus (Siria) hasta Novorossiysk, un puerto del mar Negro situado en el sur de Rusia.

**El ‘Príncipe de Rusia’ aún no se ha agotado:** la guerra en Ucrania ha durado bastante más de lo previsto por Vladimir Putin, y Rusia está sufriendo pérdidas extremadamente elevadas. Sin embargo, a Rusia aún le quedan cantidades considerables de potencia de fuego y sigue reabasteciendo sus fuerzas.

Debido al papel que Putin desempeña en la profecía bíblica, *la Trompeta* anticipa que Rusia saldrá victoriosa. En su folleto [El ‘Príncipe de Rusia’ profetizado](#), el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe: “Su Biblia profetiza que [Putin] será responsable de más muertes que ningún otro líder en la historia del hombre! La guerra del Sr. Putin va a conducir directamente a la Segunda Venida de Cristo”.